



“Como parte de los esfuerzos del Gobierno de Costa Rica para manejar la propagación de COVID-19, estamos trabajando en colaboración con el Ministerio de Salud para permitir que los usuarios activen el Sistema de Notificaciones de Exposición a COVID-19 directamente desde la configuración de sus teléfonos Android.

Estamos al tanto de reportes en algunos teléfonos Android que muestran errores de configuración o una aplicación de Notificaciones de Exposición en sus pantallas de inicio, y nuestro equipo está trabajando actualmente en este asunto.

Las notificaciones de exposición COVID-19 solo se habilitan si un usuario las activa, y así es como funciona también para esta implementación en Costa Rica. De manera consistente con los principios básicos de diseño de Google para el sistema de Notificaciones de Exposición, esta experiencia tiene la privacidad y el control del usuario como máxima prioridad. Los usuarios son quienes deciden habilitar esta funcionalidad y compartir información a través del sistema para ayudar a advertir a otros sobre una posible exposición. Los usuarios pueden desactivar la función en cualquier momento.

Hemos trabajado en estrecha colaboración con el Gobierno de Costa Rica en el desarrollo de la solución de Notificaciones de Exposición, para ayudar al país a reducir la tasa de infecciones por COVID-19 de forma segura, eficaz y con privacidad por diseño”.